子ども歌舞伎を演じた小学生たち

公演の先陣を切った三番叟

閑居の場」(子ども歌舞伎)、義経千本桜 観衆からは歓声が上がっていました。農 は、三番叟、絵本太功記十段目「尼ヶ崎 11月に成田市で開催されます。 を地芝居といいますが、この地芝居の祭 村部で地元の素人が演じて楽しむ歌舞伎 真の芝居に、会場を埋めた約500人の 三段目「釣瓶鮓屋の場」。役者たちの迫 公民館で行われました。この日の演目 伊能歌舞伎の定期公演が11月21日、 大栄 「全国地芝居サミット」が、 市指定無形民俗文化財となっている

永年にわたる功績に

社会福祉事業功労者等知事表彰



知的障害者相談員 時田 幸江さん(寺台)



民生委員 渡邊 幸子さん(玉造)



民生委員 正岡 良雄さん(中里)

地方教育行政功労者表彰

荒井教育委員長に



地方教育行政における功労が特 に顕著な教育委員会の委員長、委 員、教育長を対象に贈られる「地方 教育行政功労者表彰(文部科学大 臣表彰)」を市教育委員会の荒井清 委員長が受賞しました。荒井委員長 は、平成8年10月に教育委員、続い て平成10年10月に教育委員長に任 命され、現在に至るまで、学校教育、

社会教育に尽力し市教育行政の進展に貢献した功績の評価を 受けての受賞です。

サンタクロースが「成田国際空港」にやって来る!

一足早くクリスマス気分



サンタさん、わたしの書いたお手紙読んでね

クリスマスを前に子どもたちに、サンタクロースに手紙を渡し て楽しんでもらおうと11月11日、成田空港で「サンタクロースが 『成田国際空港』にやって来る! | が行われました。参加したの は、近隣の幼稚園や保育園の園児など約20人。フィンランド からやって来たサンタクロースが登場すると、子どもたちは大 喜び。一人ずつサンタクロースに手紙を渡したり、膝の上に乗 せてもらったりと、夢のようなひとときに目を輝かせていました。

中郷地区お年寄りを囲む会

にぎやか、和やか、華やか



「ビンゴ!」。景品は何かな…

地区のお年寄りに楽しんでもらおうと11月6日、中郷小 学校で「お年寄りを囲む会」が行われました。この日、参加 したお年寄りは60人余り。中郷小児童による演劇や各種 団体による歌や踊りの発表に、会場は大盛況でした。初め てビンゴゲームを体験したというお年寄りは「子どもたち がビンゴカードを一緒に見てくれたおかげで、景品をもら うことができました」と喜んでいました。

大菅向台遺跡現地説明会

"昔人"の暮らしに思いを馳せて



熱心に説明を聞く参加者たち

下総地区の花 葉カントリーゴル フ場建設現場内 で11月6日、「大 菅向台遺跡現 地説明会」が行 われました。主 に奈良・平安時 代から中世・近 世にかけてのも のだと考えられ

るこの遺跡からは、土器や茶臼、銭貨、獣骨などが出土して います。約50人の参加者は、印旛郡市文化財センター職員 に熱心に説明を求めたり、目の前に広がる遺構にしきりにシャッ ターを切ったりしていました。